

Moody's recorta la expectativa del PIB de México a -7% en 2020; se alinea con analistas del Banxico

Esta mañana los analistas consultados por el Banco de México estimaron que en 2020 la economía mexicana caerá -7.10 por ciento debido a la debilidad económica mundial por la pandemia del nuevo coronavirus. En marzo la agencia calificadora había estimado un decrecimiento del 3.7 por ciento.

Ciudad de México, 4 de mayo (SinEmbargo).- La **agencia calificadora Moody's** recortó la perspectiva de **crecimiento** del PIB de México al **-7 por ciento** durante **2020**. En su anterior previsión, el 25 de marzo, estimó una **contracción** del **-3.7 por ciento** y una **recuperación** del 0.9 por ciento para el **2021**.

Este lunes en un boletín para **inversionistas** la **calificadora** se alineó con las expectativas de los **analistas económicos** y **financieros** consultados por el **Banco de México** (Banxico) plantearon una caída del **Producto Interno Bruto** (PIB) del país en 2020 del orden de **-7.10 por ciento** debido a la debilidad económica mundial provocada por la pandemia de la **enfermedad COVID-19**, mientras que para 2021 calculan un **crecimiento** de **2.20 por ciento**.

La Encuesta sobre las **Expectativas de los Especialistas del Sector Privado** mostró que los expertos disminuyeron su previsión de crecimiento respecto a la **encuesta previa**, cuando la probabilidad otorgada se situó en los intervalos de -1.5 y -5.4 por ciento, y aumentaron la **probabilidad** asignada a los intervalos menores a -6.0 por ciento con mayor énfasis en el **intervalo de -7.5 a -7.9 por ciento**.

En marzo Moody's aseguró que la baja en el crecimiento nacional se deberá a la exposición de México a la economía de Estados Unidos y por la respuesta tardía del Gobierno ante la crisis por la enfermedad COVID-19. “La economía y la débil respuesta política del gobierno mexicano lo hacen particularmente vulnerable. Una fuerte reducción en el turismo, que representa alrededor del 16 por ciento del PIB de México, es una fuente adicional de vulnerabilidad”, añadió la agencia.

El 28 de abril la agencia estimó recesiones significativas en el PIB de México, Brasil y Argentina con contracciones del 7, 5.2 y del 6 por ciento, respectivamente. La crisis sanitaria y económica del coronavirus y el desplome de los precios del petróleo serán los causantes de las caídas económicas, estimó.

La firma ha señalado que los costes económicos del coronavirus en medio de una contracción de la economía a nivel global se están acumulando rápidamente, lo que ha hecho que, además de los descensos en las previsiones para este año, las proyecciones de las economías en 2021 estén por debajo de los niveles previos a la propagación de la enfermedad.

Moody's recortó la calificación de México de “A3” hasta “Baa1”, con perspectiva negativa a mediados de abril, unos días después que Fitch Ratings también hiciera un ajuste en la nota del país. De acuerdo con la agencia, el recorte obedeció a que se han debilitado materialmente las perspectivas de crecimiento económico a mediano plazo del país.

Moody's también observó que el continuo deterioro de la situación financiera y operativa de Petróleos Mexicanos (Pemex) está erosionando la fortaleza fiscal del Estado, que ya está presionado por un crecimiento más lento de los ingresos debido a una economía más débil. Además, consideró que el país tiene una política y capacidad institucional debilitada.